



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-025

Stand: 2019-12-09

Ort Kronach, Südbrücke, Zufahrt von Osten zum Haßlachsteg

Situation Die Wegführung ist eine Spitzkehre.

Bewertung Eine unnötige Gefährdung der Radfahrer. Sie brauchen die gesamte Breite des Durchgangsweges, mit Kollisionsgefahr. Wer sein Rad nicht gut beherrscht, kann abwärts leicht in den Fluss fallen.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen Den Radweg durch das nördlich angrenzende Spielgelände in einem Bogen zum Haßlachsteg führen

Zuständig Wolfgang Beiergrößlein, Erster Bürgermeister der Stadt Kronach, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail wolfgang.beiergroesslein@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

- Juli 2018 Wolfgang Beiergrößlein wurde dieser Rad-Ort als Teil der „Stadtradtrunde“ bekanntgemacht.
- September 2018 Dieter Krapp und Johannes Meitner: Die Situation und die Lösungsmöglichkeiten werden geprüft.
- November 2018 Dieter Krapp und Johannes Meitner: Die Situation und die Lösungsmöglichkeiten werden weiter geprüft.
- September 2019 Dieter Krapp und Johannes Meitner: Die Situation und die Lösungsmöglichkeiten werden weiter geprüft.